



胸上小だより

中学校区一貫教育校園

第1号



胸上小のQRコード

学校目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」

「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

令和5年4月12日



進級 おめでとうございます

新年度がスタート！
今年度もよろしくお祈りします



始業式での立派な態度

すごい雨の中、「さあ、がんばるぞ！」と元気に子どもたちが登校してきました。12日に入学してくる14名の1年生を含めて、今年度は全校83名での新学期スタートです。

今年度最初の校門での挨拶、自分から挨拶ができた人がたくさんいて嬉しかったです。本当に「雨にも負けず」でした。昨年度から引き続き、「あいさつ」は、「さしすせそ」の取組の

中の私の最優先取り組みです。また、東児中学校区での重点目標でもあります。自分から、さわやかな挨拶ができる東児地区を目指しています。今年度も「挨拶カード」の取り組み、よろしくお祈りいたします。

今年度のめあては、「**どんどん**自分から、考えて行動しよう!」です。昨年度のめあて「自分から、考えて行動しよう」をさらにレベルアップした取り組みを行ってほしいと考えています。7日の始業式では、『学校生活をよくする取り組み、楽しくする取り組みに取り組んでほしい。また、毎日の生活の中で、「胸上小 12のハートアップ」を意識して行動していこう。』と話しました。

この「12のハートアップ」は、昨年度「非認知能力」の研修をした際に、教員で作成したものです。昨年度は、「運動会」や「ふれあい発表会」のめあてや振り返りの場面で活用していましたが、今年度は、毎日の生活の中でも意識して活用していきたいと考えています。「計画する力をつけたいな。」「挑戦する力がついてきた。」自分につけたい力をはっきりさせたり、自分や友達についた力に気づいたりすることを積み重ねていき、「自分って、友達ってすごいな。」という気持ちをもってほしいと思います。そうすることで、本校の目指す子ども像「考える子」「思いやりのある子」「たくましい子」に近づいていくと考えます。子どもたちが、どのように考えて行動するか、どんな姿を見せてくれるのか楽しみにしています。また、今年度は、子どもたちに「考えて」もらいたいので、尋ねられてもすぐに答えず、「一緒に考えてみよう」「友達のほうが先生よりよく知っているから聞いてごらん」など、もう一歩考えるための言葉かけを意識して行いたいと考えています。

令和5年度、教職員一同、新しい年度で気持ちも新たにがんばっていきます。コロナへの対応も変わっていく年になりますが、引き続き安全に配慮しながら、そして、人との関わりを大切にしながら学習活動や日々の生活の中で、「どんどん自分から考えて行動する児童」を育成したいと考えています。子ども達の成長を願い、学校・家庭・地域の連携を大切にしながら取り組んでまいります。本年度もどうぞよろしくお祈りいたします。



胸上小学校 12のハートアップ

かんがえパワー	おもいやりパワー	げんきパワー
<ul style="list-style-type: none"> 計画する力 めあてを定つける力 進んでやる力 くふうする力 	<ul style="list-style-type: none"> 助け合う力 よいとこみつける力 折り合いをつける力 みんなのために行動する力 	<ul style="list-style-type: none"> 元気な体をつくる力 きりかえる力 ちようせんする力 こつこつがんばる力

心のパワーをアップさせよう!

胸上小 12のハートアップ